Mehr Sport in der Pause

Der Förderverein der BBS I erhält 1000 Euro vom Hexentrail-Team der Sparkasse.

Osterode. Der Spendenvorschlag des Sparkassen-Teams anlässlich des Harzer Hexentrails ist zum Zug gekommen: 1000 Euro gehen an den Förderverein der BBS I in Osterode. Das Geld wird genutzt, um den Pausenhof attraktiver zu gestalten.

In einem ersten Gespräch mit der Schülervertretung wurden bereits erste Möglichkeiten erörtert, etwa die Errichtung einer Kletterbzw. Boulderwand oder die Anschaffung von Outdoor-Tischtennisplatten.

Die Übergabe fand im Rahmen eines gemeinsamen Mittagessens in der neuen Cafeteria statt. "Als Dankeschön und um den üppigen Kalorienverlust bei den Sparkassen-Hexentrailern wieder ein wenig auszugleichen", äußerte Schulleiter Heiko Seemann-Weymar mit einem Augenzwinkern.



Sparkassen-Vorstand Thomas Toebe, Matthias Peschel, Marco Beckert, Thorsten Spalke vom Förderverein, Schulleiter Heiko Seemann-Weymar sowie Nicolai Specht und Oliver Stammer (von links).